



Nuestro archivo

80 años | 5 de julio de 1944

Comité de Pesca solicita carros refrigerados

Que la Empresa de los Ferrocarriles disponga de carros refrigeradores durante tres veces a la semana y la creación de la Caja de Crédito Pesquero, forman parte de las materias tratadas en la sesión del Comité de Pesca Local realizado en los salones de la Intendencia, en Puerto Montt. También analizaron la opción que a los niños se les enseñe la construcción de elementos de pesca.

50 años | 5 de julio de 1974

Limpian colectores en la población Modelo

La Municipalidad de Puerto Montt inició los trabajos de mejoramiento de calles y de limpieza de colectores de aguas lluvias en la población Modelo. Según se explicó, entre las labores efectuadas se encuentra el retiro de material acumulado a causa de las lluvias que generó la obstrucción de parte de la calzada y aceras del lugar. También se indicó que en Lintz se arreglarán las calles.

10 años | 5 de julio de 2014

Presidenta anuncia autopista concesionada

Una autopista urbana de 34,3 kilómetros de longitud, que conectará a Puerto Varas, Puerto Montt, Alerce, el Aeropuerto El Tepual y el inicio de la Carretera Austral (Ruta 7), constituye uno de los proyectos incorporados en el plan de concesiones que pondrá en marcha el Ministerio de Obras Públicas para los próximos cuatro años, según indicó la Presidenta Michelle Bachelet.